

Bonjour à toutes et à tous,

Par la présente, je sou mets ma candidature pour le poste de secrétaire aux finances par intérim de l'ASSÉ pour l'année en cours.

Plusieurs raisons me motivent à assumer une fois de place cette responsabilité. D'abord, avec la situation actuelle au sein de l'équipe nationale, maintenant dépourvue d'un Conseil exécutif, il me semble plus important que jamais d'assurer que les mandats adoptés par le Congrès puissent être appliqués. En deuxième lieu, autant qu'il y a beaucoup de mobilisation à faire, n'en demeure qu'il faudra que quelqu'un s'assure que le travail logistique devra être fait, notamment en ce qui concerne les cotisations à l'ASSÉ, les états financiers, et la proposition d'un nouveau budget au Congrès annuel. En troisième et dernier lieu, force est de constater que l'implication sur le Conseil exécutif de l'ASSÉ représente un grand défi. Ayant occupé le poste de secrétaire aux finances pendant l'année 2013-2014, je crois pouvoir contribuer à ce que le nouvel exécutif qui sera élu au Congrès annuel puisse bénéficier d'une bonne transition.

Je tiens à spécifier que je n'ai aucune intention de me représenter sur l'exécutif pour l'année 2015-2016 ou d'agir en tant que porte-parole de l'ASSÉ. Je souhaite simplement assurer que le travail exécutif se fasse d'ici l'entrée en poste de la nouvelle équipe nationale, finaliser l'organisation du Congrès annuel et pour assurer une transition.

Quelques mots sur moi-même et mon implication militante. Je suis présentement en troisième année de doctorat en psychologie à l'UQAM, et présentement élu au comité de mobilisation de l'ASSÉ. L'an passé, j'ai occupé le poste de secrétaire aux finances de l'ASSÉ ainsi que porte-parole anglophone. En 2012-2013, j'ai occupé différents postes sur le comité exécutif de l'AFESH-UQAM, soit secrétaire à la liaison aux études avancées, secrétaire aux finances, et secrétaire à la coordination. En 2011-2012, j'ai occupé le poste de coordinateur aux affaires socio-politiques de mon association modulaire de l'époque en psychologie 1^{er} cycle à l'UQAM. Présentement, je m'implique également au Syndicat industriel des travailleurs et travailleuses (SITT-IWW).

J'aborde les questions des finances d'une organisation comme l'ASSÉ de façon politique. Fondamentalement, je cherche à ce que l'ASSÉ se dote des moyens de ses ambitions. Un accomplissement dont je suis particulièrement fier est la création du premier fonds de grève de l'ASSÉ. Je cherche également à faciliter les remboursements et faire en sorte que les obstacles monétaires qui peuvent ralentir la mobilisation soient amoindris autant que possible.

Je serai présent à la rencontre du Conseil central pour répondre à toute question. Je suis également disponible pour répondre à vos questions si vous m'écrivez à bengingras89@gmail.com

Solidairement vôtre,

Benjamin Gingras, élu au comité de mobilisation de l'ASSÉ et membre de l'AFESH-UQAM

Good day everyone,

By the following, I submit my candidacy for the position of interim finance secretary of ASSÉ for the ongoing year.

Several reasons motivate me to assume this responsibility once more. First, with the current situation within the national team, now lacking an executive council, it seems more important than ever to make sure that the mandates adopted by the Congress are applied. Second, although there is still much mobilization to be done, the fact remains that someone must make sure that the logistical work is accomplished, namely in regards to ASSÉ's dues, preparing finance reports, and submitting a new budget at the upcoming annual Congress. Finally, one must realize that involvement within the executive council represents an enormous task. Having occupied the position of finance secretary in 2013-2014, I believe I can contribute in a way so that the executive that will be elected at the annual Congress may benefit from a good transition.

I'd like to specify that I have no intention to run for the executive council for 2015-2016 or to act as spokesperson. I would simply like to make sure that the executive work is done until the beginning of the new executive's mandate, to finalize the organization of the annual Congress and ensure a transition.

Some words about myself and my militant involvement. I'm currently a third-year doctoral student in psychology at UQAM and elected on ASSÉ's mobilization committee. Last year, I occupied the position of finance secretary as well as Anglophone spokesperson. In 2012-2013, I occupied different positions on the executive committee of AFESH-UQAM; graduate students liaison secretary, finance secretary, and coordination secretary. In 2011-2012, I occupied the position of social-political affairs coordinator for the undergraduate students association in psychology. I'm also currently involved with the Industrial Workers of the World (SITT-IWW).

I approach the finances of an organization like ASSÉ in a political way. Fundamentally, I aim for ASSÉ to have the means of its ambitions. An accomplishment of which I am particularly proud is the creation of ASSÉ's first strike fund. I also seek to facilitate reimbursements in such a way that monetary obstacles that may slow down the mobilization effort be diminished as much as possible.

I'll be present at the Central Council meeting to answer any questions. I'm also available to answer your questions if you write to bengingras89@gmail.com

Yours in solidarity,

Benjamin Gingras, elected member of the ASSÉ mobilization committee and member of AFESH-UQAM.